

## 交差点の右折は・・・ 十分に余裕を持って、 直進車・歩行者に注意し、行いましょう

---

### 夜7時 札幌 交差点 双方青信号の横断歩道で 右折車にはねられ・・・男子中学生重傷 前をよく見ず右折したか

◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

2019/10/14(月) 19:18

13日午後7時前、札幌市白石区米里5条1丁目の交差点で、横断歩道を渡っていた男子中学生(15)が、右折してきた乗用車にはねられ重傷です。乗用車を運転していた会社員の男性容疑者(47)が、現行犯逮捕されました。警察によりますと、双方の信号が青だったということで、容疑者が前をよく見ず右折したことが事故原因とみて、詳しく調べています。

---

### はみ出し トラックと正面衝突

軽乗用車の前方大破、男性が軽傷

◇デイ・ライトで知らせよう・・・自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2019/10/14(月) 19:30

14日午前10時ごろ、福岡県の国道で、軽乗用車がトラックと衝突しました。トラックを運転していた男性は取材に対し、「軽乗用車が中央線をはみ出してきて、正面からぶつかった」と話しています

---

### 朝9時 歩いて渡っていた高齢女性はねられ死亡

前をよく見ていなかった

◇デイ・ライトで知らせよう・・・自分の車の存在 事故防止◇

2019/10/14(月) 17:40

13日午前9時ごろ、香川県で県道を歩いて渡っていた女性(88)が、直進してきた軽自動車にはねられました。女性は事故直後は意識がありましたが、その後、容態が急変し死亡しました。警察は軽自動車を運転していた無職の男性(58)が前をよく見ていなかったとして、過失運転致死の疑いで捜査を進めています。